



# かたくい



令和2年度  
第30号

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

2020.10.27

## 不測の事態発生に備えて ～合同引き渡し訓練～



21日に行われた合同引き渡し訓練は、初の試みとして、こども園・小学校・中学校が連携しての実施となりました。保護者の皆さまには、お忙しい中、訓練にご協力いただき、誠にありがとうございました。

皆さまには、学校として事前に計画していた通りに、園や学校への車での出入りの仕方、駐車場の仕方、引き渡し方を実施していただきました。お陰様で、比較的スムーズに引き渡しが行えたのではないかと思います。

その中で、下記のような改善点もありました。

- ①学校から出る際、逆行する車（正門側からの退出）が数台見られた。
- ②こども園前に停車する際、通路としているグラウンド側に車を止める方が数名見られた。

☆この2点については、人員を配置することで、混雑の緩和、接触事故等の防止につなげていきたいと考えています。



「引き渡し」は、緊急な場合に実施されます。保護者の方々によっては、メールで連絡が来ても、すぐに対応できない方もいらっしゃる考えられます。「引き渡し」は、あくまでも安全を第一に考えたものであります。学校では、すぐにおいでになれないこと念頭に置き、保護者の方々が、いらっしゃるまでお子様方を学校で待機させておきますので、どうぞご安心ください。（可能であれば、学校までご一報くだされば幸いです。）

なお、今回のような車の乗り入れ（正門方向から校舎脇を通過して北側に抜ける一方通行）について、通年で実施すべきという声もあります。このことについては、12月のPTAで審議していただきたいと考えています。

## 収穫したサツマイモで、焼き芋をしました。 1・2・3・5年生

22日に、1・2・3・5年生が、生活科や総合的な学習の時間に栽培し、収穫したサツマイモを焼き芋にして、秋の恵みを体感しました。子どもたちが、学校で焼き芋をするのは、初めてということもあり、最初は心配されましたが、どの学年もうまく焼き上がったようです。みんなでお食べる焼き芋の味は格別。秋の日のよい思い出になりました。

### ～子どもたちの絵日記から（一部抜粋）～

さつまいもをいれるとき、はじめてでどきどきしたけど、うまいってうれしかったです。やきいもが、いへのやきいもよりおいしかったです。（1年 T.Gさん）

ひをたくとき、なべっこのときみたかったの、こわくありませんでした。スギのはっぱをひにいれたら、ひか決まってきたのがたのしかったです。グループみんなできょうりよくしたやきいもは、おいしかったです。またやりたいです。（1年 F.Aさん）

